

ESTALLA BOMBA. — Una bomba fue hecha es-ESTALLA BUMBA.— Una bomba fue necha estallar en la sede central de la firma comercial Goldtree Liebes, en la esquina de la 2ª Av Sur y 2ª C. Oriente, el domingo como a las 21:00 hrs. El estallido causó daños en el establecimiento. Ninguna organización se ha hecho cargo del atenta-

Ya se están recibiendo viembre y se tiene pensado

Civiles de la Junta dan Apoyo a Cnel. Gutiérrez

Los tres miembros civi-les de la Junta de Gobier-no, ante las divergencias de criterio surgidas entre los dos militares de la mis-ma, informaron ayer del estado actual de la crisis para buscarle salida.

La Secretaria de Infor-mación de Casa Presiden-cial dió a conocer los documentos siguientes:

La Junta Revolucionaria de Gobierno considerando:

I- Que para el óptimo de-sarrollo del proceso revolucionario emprendido es indispensable la unidad de la Fuerza Armada, asi como la confianza y seguridad de todos y cada uno de sus miembros en la racional conducción de dicho proceso, por parte de esta

Junta.

II- Que es necesario fomentar y mantener la ins-titucionalidad de la Fuerza utucionandad de la Fuerza Armada para garantizar el proceso revolucionario emprendido y la supera-ción constante de la Fuer-za Armada y evitar, así, cualquier instinto de ins-trumentalización trumentalización.

Por Tanto. En uso de sus facultades

la correspondencia o parti-cipaciones la pueden en-

-Favor pase a la página 17.

za Armada

Acuerda:

1- Comunicar al Ministro de Defensa y Seguridad



ULTIMADO.de Jesús Alfonso Navarro Escobar, de 19 años, fue "fusilado" por sujetos que se identificaron como de las FPL. Navarro fue asesinado en la es-quina de 1ª Avenida Sur y 10ª Calle Poniente, de esta capital.



Norman Antonio Cam-pos, de 25 años, desa-pareció desde el 17 de agosto en La Unión, cuando venía proce-dente de Nicaragua. Sus padres Heriberto Campos y Alicia Rol-dán de Campos agradecerán cualquier informe en Col. Montse-rrat, Pasaje Bar-celona, Nº 10, ó al Tel.:

y en ejercicio de la Comandancia General de la Fuer-generales emitidas por ese Pública que las órdenes generales emitidas por ese Ministerio, deberán ser conocidas y aprobadas prevolamente por la Junta Revolucionaria de Gobierno, en su calidad de comandante general de la Fuerza Armada.

Armada. 2- Comisiónase al miembro de la Junta Revolu-cionaria de Gobierno, co-ronel e ingeniero Jaime Abdul Gutiérrez, para que ejerza las funciones de co-municación, coordinación y control del ramo de Defensa y Seguridad Pública.

3-Ratificase y désele cumplimiento a la orden general número 10 de fe-

cha primero de septiem-bre de 1980.

Dado en Casa Presidencial: San Salvador, a los tres días del mes de septiembre de mil novecien-

tos ochenta.

Coronel Dem Adolfo Ma-

Coronel Dem Adolfo Ma-jano Ramos Coronel E Ing. Jaime Abdul Gutiérrez. Dr. José Antonio Morales Ehrlich. Dr. José Ramon Avalos Dr. José Ramon Avaios Navarrete, Ing. José Na-poleón Duarte. Firmado por: Dr. José Antonio Mo-rales Ehrlich, Ing. José, Napoleón Duarte, Dr. José Ramón Avalos Navarrete.

-Favor pase a la página 17

Esposos Acribillados a Balazos en San Miguel

SAN MIGUEL.—Los esposos José Lino Torres le exigian que les abriera Hernández, de 54 años y la puerta y amenazaban Juana Leonza Torres de Torres, de 42, murieron applicado a balcarea les activativas de 18 cribillados a balazos el sá-bado como a las ocho de la noche, en el patio de su casa en el caserio Santa Lucia, cantón Las Lomi-

Las autoridades infor-man que un grupo como de diez sujetos, haciéndose pasar por miembros de autoridad, rodearon la casa del señor Torres Her-

le exigian que les abriera la puerta y amenazaban con darle fuego si no lo

Torres Hernández, te-Torres Hernandez, te-meroso, abrió las puertas y entonces los sujetos lo sacaron a empellones al patio de su casa junto con su esposa Juana Leonza y alli les dieron muerte a ba-lagos con pietolas calibro lazos con pistolas calibre

Los hechores huyeron sin ser identificados. (Ramírez)

Marino Ruso Perece Baleado en Acajutla de un automóvil propiedad de la señora Telma Vizca-rra de Santimoni. Cuando los agentes de Policía

El marino soviético Koovalev Petz, de treinta y siete años, murió el sába-do a las seis de la tarde cuando forcejaba el arma con un agente de la Policía que pretendia capturarle en le entrada principal de CEPA, en el puerto de Acajutla.

De acuerdo con los informes llegados de aquel lu-gar, tres marinos soviétigar, tres marinos sovieti-cos de la tripulación del cargero "Novgorov", habían salido a tierra fir-me "para echar una cana al aire". Durante la tarde estuvieron tomando licor en varios establecimiento ya tomados provocaron algunos escándalos al gra-do que rompieron el vidrio

agentes de fueron avisados del escándalo trataron de capturar a los marinos soviéticos pero uno de ellos, Petz, hizo resistencia al grado que forcejeó el fusil con el agente y hubo un disparo que cortó la vida del mari-

no.
Sus otros dos acompanantes: Peresky Gladimir
y Tdolzhenkov Gladimir
fueron detenidos por las
autoridades, en vías de investigación. El buque se encuentra

en Acajutla cargando fer-tilizantes, dijeron las autoridades portuarias.



DESAPARECE .-

la ANDA en Perquín fuertemente armados. Un grupo de sujetos di-

Dinamitan Planta de

namitó las plantas de ANDA, en el lugar conocido como "Los Mangos", en el caserío El Chaguitón, cantón Casa Blanca, de Perquín, Morazán. A consecuencia del aten-

primeras participa-

ciones para nominar el vi-

gésimo segundo Carnaval de San Miguel, según dije-ron voceros del Comité de Festejos, en conferencia

Festejos, en conferencia informativa. Este año el Carnaval de San Miguel, bastante cono-cido en Centro América, será celebrado el 22 de no-

tado quedó sin agua toda la población, dijeron las autoridades.

De acuerdo con los informes, los terroristas se cubrían las caras con pa-ñoletas rojas y andaban

Inician Preparativos de

Carnaval en San Miguel

hacer uno solo, o sea, que tratarán de que el carna-

val no se centralice, lleva-rán orquestas a todos los

barrios y colonias para que las fiestas lleguen a

que las fiestas lleguen a todo el pueblo. En cuanto al concurso dijeron que habrá un pre-mio de quinientos colones para la persona que envie

EN SAN SEBASTIAN

En San Sebastián, San Vicente, el sábado por la noche, grupos de sujetos se dedicaron a sembrar el terror, provocando a las autoridades. Varias arte-rias fueron dejadas sin luz eléctrica al ser tiroteados los focos. Hubo quejas de

-Favor pase a la página 11.

DEPORTISTA ULTI-MADO.— (Usulután). Julio Alberto Lizama Alemán, integrante del Club Deportiva IRA, de esta ciudad, fue ultimado de cinco halazos por varios desconocidos. Regresaba del partido L. A. Fir-po-Dragón. (Chávez

Barrios).



ASESINATO.-(IIsulután) Rolando Ernesto Cardona Granados fue asesinado en Verapaz, cuando varios sujetos asaltaron su negocio y robaron mer-cadería por varios miles de colones.(Chávez Barrios).

Asesinan a ex-Juez y ex-Alcalde de C. Arce

SANTA ANA.— En Ciudad Arce, en la salida a Santa Ana, fue asesinado a balazos por desconocidos que se presume eran subversivos, el ex-Juez de Paz, señor Luis Antonio Choto, de 42 años. Cerca del mediodía, fue

Cerca del mediodia, fue ultimado el ex-agente de la Guardia Anibal Soriano Castaneda, de 39 años, cuando transitaba por la calle principal de la pobla-

Por la noche, casi a las nueve, fue atacado a balazos en la estación de buses interdepartamentales, el empleado Manuel de Jesús Portillo, de 23 años, quien

aún con vida fue llevado al Hospital San Juan de Dios de la ciudad de Santa Ana, donde dejó de existir horas después. (W.M.)

SANTA ANA.— Ayer fueron reconocieron los cafueron reconocieron los ca-dáveres de Angel Morales Zometa, 60 años; Francis-co Javier Hernández Martínez, de 30 y Agustín Monroy Jordán, de 29, en calles vecinales de esta comprensión. Los tres habían muerto por le-siones de arma de fuego de alto calibre. Las viudas diieron igno-

Las viudas dijeron ignorar el origen del triple homicidio. (W.M.)



PROMONTORIOS DE BASURA. — Las personas que visitan el estacionamiento de autos frente a la Plaza Libertad, se quejan de los promontorios de basura de ese sitio. Piden a las autoridades municipales mayor atención ya que por céntrico es un lunar que desdice de nuestra capital.